



## Califican de pésima la gestión de Gutiérrez Luna en la presidencia de la Mesa Directiva; con Santiago Creel “tendremos categoría, medida y diálogo”: Diputada

La diputada del PAN, María Elena Pérez-Jaen Zermeño, comentó este día en sus redes sociales: “Hoy despediremos al dip. Gutiérrez Luna; presidirá la última sesión del segundo periodo ordinario de LXV Legislatura. A partir del 1 de septiembre será @SantiagoCreelM quien presidirá la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados. Finalmente tendremos categoría, medida y diálogo”.

<https://versiones.com.mx/2022/04/28/califican-de-pesima-la-gestion-de-gutierrez-luna-en-la-presidencia-de-la-mesa-directiva-con-santiago-creel-tendremos-categoria-medura-y-dialogo-diputada/>